

海部病院導入 スマホ遠隔診断

迅速治療で成果



ノハホテモ御心に大過隔画儀謹附のアモ要領ニ申候町
中村の県立海部病院

「ム」と呟いた。
Kサボートは80年の事
用スマホを、海部病院の
医師と糖尿病、県立中
央病院の専門医に配置し
てある。糖尿病の医師
が専門外の診断で外番の
意見をも導入する際は、
画像を専門医に送
る。これまでに40件
ポートを運用した68件は
約6割が治療に一刻争

検
証

感が、治療の一剎那を失つて、救護現場で事間医が不在の場合の対応を想定して訓練され、県内では徳島大学病院が2010年の年4月から運用を始めた。スマートフォンを用いて「E-SAR」

徳島県立病院(牟岐町)がスマートフォン(多機能携帯電話)を使った遠隔医療診断システムを2月に導入し、成果を挙げている。専門医の不在時に脳卒中患者が搬送されたときに場合分けしながら60秒で問診表や、迅速な医療情報を効率を發揮した。医師の間で生じている都市部と過疎地の医療格差を埋める役割としても期待が高まっている。
(牟岐町・井上良典)

映画機装置（M.R.I.）や
コマ撮影装置（C.M.）の画機を整備し、
専門技術にて、これらに付随する
にも適切な装置を手配、
助言いたしました。

69件活用 医師不足の補完期待

一
若

卷之三

四

۷۰

四